

PARTIDO NACIONALISTA DE PUERTO RICO
MOVIMIENTO LIBERTADOR
COMITÉ DE DESCOLONIZACIÓN
PONENCIA 2015

Señor Presidente:

Distinguidos miembros del Comité de Descolonización; público presente, se dirige a ustedes Gerardo Lugo Segarra en representación del Partido Nacionalista de Puerto Rico, Movimiento Libertador.

Hace varios años que el **Partido Nacionalista de Puerto Rico** viene aquí a denunciar el caso colonial de Puerto Rico y a exigir el reconocimiento a nuestro derecho a la libertad sin que se haya tomado acción alguna. Todos saben que Estados Unidos entró en la Guerra de Independencia de Cuba - la explosión del Maine fue su excusa- y luego invadió militarmente nuestro territorio. Las invasiones por desinterés - como pretende Estados Unidos hacernos creer- no han existido nunca en la historia de la humanidad. El "Imperio del Mal", - como bien lo llamó hace 80 años el Maestro, **Don Pedro Albizu Campos**-, no hace eso por conveniencia solamente sino por necesidad de su sistema, porque sin despojo, sin genocidio, no existirían como imperio los **yanquis**. Los hechos son bastante conocidos en nuestro continente: el despojo de los indígenas norteamericanos y el genocidio de su población; el robo a México de más de la mitad de su territorio; las dictaduras y gobiernos antinacionales que impuso e impone en Nuestra América. **Todo ello recuerda** la advertencia que le hiciera el Libertador Simón Bolívar al colombiano Santander: *los Estados Unidos están llamados a sembrar de hambre y miseria nuestros pueblos*, yo le agrego y de MUERTE.

Estados Unidos viola los Derechos Humanos de diversas comunidades, etnias, naciones y países. Dentro de ese imperio en lo que va del año la policía ha asesinado 500 ciudadanos estadounidenses negros y mantiene en prisión de por vida a luchadores por sus derechos como Mumia Abbu Jamal, al indio Leonard Peltier o al puertorriqueño Oscar López Rivera que llevan más de 30 años privados de libertad. **Acaban de frustrar la salida de Albert Woodfox quien lleva 43 años de prisión en aislamiento.**

Nuestra organización, Partido Nacionalista de Puerto Rico, sostiene que no existe democracia alguna en nuestro país y que las elecciones no resuelven nuestra condición de esclavos. En consecuencia, se abstiene de participar en ellas. No importa qué partido triunfe electoralmente en el país porque cualquiera de estos está para garantizar la continuidad del sistema colonial. El gobierno de esta colonia yanqui está en crisis económica y tiene una deuda externa que es cinco veces más grande que la de Estados Unidos. ¿Alguien puede entenderlo? El imperio que fácilmente nos supera en más de 300 millones de habitantes y en producción de bienes materiales, que invade el mundo entero resulta que tiene menos deuda que nosotros. Nos preguntamos ¿cómo Puerto Rico tiene deuda externa? En Puerto Rico no mandan los puertorriqueños, nada es nuestro ni el espacio -terrestre, aéreo o marítimo-. En un país donde el administrador colonial llamado gobernador no ejecuta la voluntad de los puertorriqueños sino la del imperio, donde no tiene capacidad jurídica para firmar contratos a nivel

internacional, porque esta capacidad la tiene conculcada el Congreso de los Estados Unidos, donde nada es de los puertorriqueños, tenemos deuda externa y resulta que ésta sí es NUESTRA.

La administración Obama continúa con la política imperial de agresión a los pueblos del mundo. En América Latina, apoya la derecha convencional, promueve la subversión y golpes de estado contra los gobiernos legítimamente constituidos como es el caso de: Venezuela, Ecuador, Brasil, Argentina, entre otros. Todos sabemos que muchos de los llamados conflictos actuales no existirían sin el apoyo de armas, dinero y mercenarios que ofrece el imperio, es decir, Estados Unidos con el apoyo de Bruselas, como es el caso de Siria, como es el caso de Ucrania. ¿Será posible olvidar su papel en la balcanización y su deseo de partir en tres a Irak? ¿Y en el pasado, como hoy, su apoyo, a los golpes de estado, a las dictaduras y a promover la desestabilización de todo gobierno digno?

El Partido Nacionalista de Puerto Rico, Movimiento Libertador, sostiene que somos parte de la Patria Grande Bolivariana. Condenamos los intentos de Estados Unidos por detener el creciente avance de la Revolución Bolivariana en Nuestra América mediante la campaña mediática que pretende empañar los procesos democráticos en nuestro continente y a sus líderes. Así también condenamos el bloqueo a Cuba, la posesión **ilegal** y uso de Guantánamo como centro de tortura, el apoyo irracional de las potencias imperialistas a Israel contra el pueblo palestino, el financiamiento de mercenarios terroristas mal llamados “rebeldes” contra Siria, Irán, Venezuela, Bolivia, Ucrania, entre otros tantos. Abogamos por la libertad de nuestro hermano Oscar López Rivera y de todos los presos políticos en cualquier parte del mundo.

Distinguidos miembros de este Comité:

Agradecemos el apoyo a nuestra causa de los países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños CELAC y a todos los países del mundo que se han pronunciado a favor de nuestra causa y a este Comité por escucharnos.

Gracias.

Gerardo Lugo Segarra
Vicepresidente
Partido Nacionalista de Puerto Rico
Movimiento Libertador